

令和元年度まちづくり探偵団

「手作りフラッグでリトアニアを応援しよう！！」アンケート（保護者） 集計結果

アンケート回収枚数：8枚

問1 まちづくり探偵団「手作りフラッグでリトアニアを応援しよう！！」は何で知りましたか？

- | | |
|---------------|---|
| 1. 広報ひらつか | 2 |
| 2. ホームページ | 2 |
| 3. 小学校からのチラシ | 3 |
| 4. フェイスブック | 0 |
| 5. ほっとメールひらつか | 1 |
| 6. タウンニュース | 0 |
| 7. その他 | 1 |

問2 申し込んだきっかけは何ですか？（複数回答可です）

- | | |
|-----------------------------|---|
| 1. まちづくりに興味があるから | 2 |
| 2. まちづくりについて子どもに興味をもってほしいから | 3 |
| 3. 以前の探偵団に参加してみて内容が良かったから | 1 |
| 4. 子どもに参加したいという希望があったから | 4 |
| 5. その他 | 3 |

(その他意見)

- ・リトアニアに興味があったらから。

問3 全体を通しての内容は、いかがでしたか？

- | | |
|---------|---|
| 1. 良かった | 8 |
|---------|---|

(理由)

- ・オリンピックとの関わりが良く理解できた機会でした。
- ・シティドレッシングについて学ぶことができました。リトアニアを知ることができました。
- ・一体感を感じられた。
- ・大変疲れました。でも達成感があり楽しかったです。ありがとうございました。
- ・親子で協力しながら作品を作れたところが良かった。
- ・テーマや目的を説明してもらい、その中で自由に作ることができた。

- | | |
|--------------|---|
| 2. 良くなかった | 0 |
| 3. どちらともいえない | 0 |

問4 説明の内容や景観のクイズについては、いかがでしたか？

1. 良かった 7

(理由)

- ・よく整理された内容でした。努力に敬意を表します。
- ・会議のプレゼンのような口調だったので、子供たちには少し難しかったかなとおもいます。
- ・楽しかったから。
- ・難しいかと思ったが子供なりに理解していた。
- ・知らないことが多かったから。

2. 良くなかった 0

3. どちらともいえない 1

(理由)

- ・もう少し難しい問題もあってもよかった。

問5 フラッグ作成や発表については、いかがでしたか？

1. 良かった 6

(理由)

- ・苦労はあったが、有意義のある苦労だった。
- ・時間に対して、内容が多くて大変だった。
- ・ほかの人の作品も素晴らしく、とても刺激をうけました。
- ・自分の言葉で説明できて良かったと思う。
- ・制作は楽しかったが、時間が足りなかった。

2. 良くなかった 0

3. どちらともいえない 1

(理由)

- ・参加前に出来上がりのイメージを作ってくれば、作業もスムーズに進めたかと思う。

問6 子どもと一緒に参加したり、子どもに参加させたいと思うまちづくりに関する講座のプログラムはどんなものですか？（複数回答可です）

1. 実際にまちに出かけてまちづくりについて見学する 7
2. 実際にまちに出かけて、調べたことを発表する 2
3. まちづくりについて考え、描いたり、つくったりする 4
4. その他 1

**問7 （問6で【3 まちづくりについて考え、描いたり、つくったりする】を選んだ方）
どのようなことを子どもに参加させてみたいですか？**

（あてはまれば、○をいくつでもつけてください。）

1. まちの模型作り 3
2. まち歩きマップ作り（地図作り） 4
3. 未来（子どもが20歳になった時）のまちの絵を書く 2
4. その他 0

☆まちづくり探偵団のご感想や意見などを自由にお書きください。

(意見・感想)

- ・リトアニアを知るきっかけになって、参加してよかったです。
- ・長時間かと思っていましたが、制作を始めるとあっという間で、夢中で作っていました。これをきっかけにリトアニア、オリンピック・パラリンピックへと興味や関心を持って盛り上がっていきたいです。ありがとうございました。
- ・正直、リトアニアのことをよく知らなかったのですが、この様な活動を通して知ることができ、また親近感がわきました。フラッグは統一感を持たせることで、とても華やかになり、応援ムードもよりいっそう高まります。ありがとうございました。
- ・平塚に引っ越してきて3年目なので、平塚市内でも知らない場所がほとんどですが、沢山の名所があることを知り、色々とお出掛けしてみたいと思いました。普段、あまり行事に参加したがない子が、今回珍しく参加したいと自分から言ってきたので、申し込みましたが、とても貴重な体験ができました。リトアニアのことを詳しく知ることができ、親しみを感じて東京オリンピック・パラリンピックを観戦したいと思いました。

以 上